

『師崎の自然に学ぶ 海に親しむ会 (6/12)』

校長 井上 邦夫

今年も、羽豆岬の海岸で「海に親しむ会」を行いました。先週、雨降りの予報が出ていたので、天気が心配されましたが、当日はよく晴れて素晴らしい天気になりました。子どもたちの心がけが素晴らしいおかげですね。観察会では、知多自然観察会や愛知県水産試験場（小佐）等から来ていただいた8名の講師の方から、海の生き物について、いろいろなことを教えていただきました。直接、生き物を見たり触れたりして、楽しく学ぶことができました。これからも、師崎の海に親しみ、この師崎の海の自然を大切にしていきたいと改めて感じる時間となりました。



6年生16名が、修学旅行に行ってきました（6/5・6/6）

* 2日目は少し雨に降られましたが、「安全に・協力して」、奈良と京都での学習を行うことができました。保護者の方の様々なご支援に感謝します。



法隆寺にて



雨のため、バスの中で解散式をしました。

「解散式でのあいさつ」より 6年 荒井結菜さん

1日目は奈良に行きました。法隆寺では五重の塔を見たり、七不思議などの話を聞いたりしました。東大寺での柱くぐりは、ちょっとこわかったです。2日目は、京都でコース別研修をしました。私は友禅染の体験をした後、二条城・金閣寺・龍安寺・白峯神宮の順に見学をしました。いろんな話が聞けて楽しかったです。

私は、この修学旅行でたくさんの思い出ができました。私たちが楽しく見学できたのも、引率の先生たちや家の人のおかげです。本当に、ありがとうございました。

おいしくいただきました



タクシーで金閣寺へ



友禅染の体験



師崎小のホームページにも学校だより「kujira」を掲載しています。（カラーで見ることができます）